Fallece Esther Arizmendi, presidenta del Consejo de la Transparencia

Estaba al frente del organismo desde su creación, en 2015, en plena vorágine de escándalos de corrupción

:: LA VERDAD

MADRID. La presidenta del Consejo de la Transparencia y el Buen Gobierno, Esther Arizmendi, murió ayer tras «una larga lucha contra la enfermedad», según informó ayer este organismo en un comunicado. «Con su muerte –añadió– se pierde una de las figuras que más ha luchado por la transparencia pública en nuestro país. Quienes la conocieron saben de su compromiso con el servicio público, su lucha ante las adversidades, su espíritu combativo, su humanidad y la cercanía con la que trataba a todos y todas».

El Consejo recordó cómo Arizmendi defendió siempre los intereses de los ciudadanos y aseguró que será una referencia para todos los que trabajan en el sector público.

Arizmendi presidía el consejo desde su creación, a primeros de 2015. Fue nombrada por un periodo de cinco años a propuesta del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas. Su designación coincidió con una afloración masiva de escándalos de corrupción, lo que la convir-



Esther Arizmendi. :: ELVIRA MEGIAS

tió en una referencia en la lucha contra tales delitos y la defensa de prácticas políticas transparentes, eficaces y honradas.

Nacida en San sebastián en 1957, era Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y desarrolló una larga trayectoria en la administración. Ejerció de secretaria provincial de Agricultura de Madrid (1982-1983) y como responsable del servicio de procedimiento de la Subdirección General de Defensa contra Fraudes del MAPA (1983-1989). También como jefa de área de desarrollo normativo local del Ministerio de Administraciones

Públicas, en el que posteriormente ocupó diferentes puestos de responsabilidad. Fue asesora del Secretario de Estado de Política Territorial y directora general de Modernización Administrativa. Antes de la creación del Consejo de Transparencia, ejerció de presidenta de la Subcomisión de Simplificación Administrativa.

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, lamentó anoche su fallecimiento: «Perdemos a una mujer valiente. No solo en el plano personal, sino también en el ámbito profesional donde, a lo largo de su dilatada trayectoria al servicio de la Administración pública, ha trabajado siempre con firmeza y pasión, dedicando los últimos años de su vida a promover de forma decidida la transparencia en la gestión pública, acercando la Administración a sus ciudadanos».

Una cole para via PRESIDENTE DEL CONSEJO DE LA TRANSPARENCIA
DE LA REGIÓN DE MURCIA

SIEMPRE SERÁS EL SÍMBOLO DE LA LUCHA POR LA TRANSPARENCIA Y CONTRA LA CORRUPCIÓN

onsternado por la noticia. Esther se nos ha ido y, aunque conocedor de su enfermedad, nada hacía presagiar este doloroso desenlace.

Conocí a Esther cuando me hice cargo de la presidencia del Consejo de la Transparencia de la Región de Murcia y siempre estuvo dispuesta a ayudarme en el nacimiento murciano del Consejo de la Transparencia y Buen Gobierno. Me apoyó y con ella comparti los momentos duros por los que hemos atravesado y también festejamos con alegría los triunfos, especialmente los del Consejo que presidía. Ahora, su testimonio será una guía para no desfallecer y lograr que el proyecto, que ella con tanta energía y compromiso inició, llegue a ser una realidad en nuestra sociedad.

Como persona, cercana, afable, animosa, alegre, convencida de su papel de pionera en la transparencia en un país tan tradicionalmente opaco como el nuestro. Dispuesta a acudir a eventos, jornadas y congresos en los que exponía con convencimiento y carismática vehemencia su defensa en la apertura de las administraciones públicas y de los poderes políticos a los ciudadanos.

Nos ha dejado en su juventud y en el mejor momento de su vida y nos ha legado generosamente tres años de actividad, declaraciones y un buen hacer que yo asumo como camino y referente.

Desde Murcia, mis profundas condolencias a sus familiares, amigos y al equipo profesional que la ha acompañado al frente del Consejo de la Transparencia y Buen Gobierno.

Descansa en paz, querida Esther, siempre te recordaremos con mucho cariño.

LA VERDAD te ofrece una cuidada selección de 15 novelas de intriga histórica. Autores maestros como Julia Navarro, Ken Follet, Isabel Allende o Javier Reverte